Le MMG dénonce la facturation des tests Covid

Prissilia M MOUITY Libreville/Gabon

ES membres du Mouvement Mon Gabon (MMG) ont récemment tenu un point-presse au cours duquel ils ont salué les efforts déployés par les plus hautes autorités dans le cadre de la riposte contre l'épidémie de nouveau coronavirus (Covid-19). Engagés aux côtés du gouvernement gabonais dans la lutte contre le Covid-19 depuis son apparition le 12 mars 2020 dans notre pays, les responsables de cette organisation non gouvernementale (ONG) ont profité de cette sortie pour apprécier la stratégie de riposte nationale mise en place par les autorités sanitaires. Dans la perspective d'enrayer la pandémie dans notre pays, ils ont félicité le gouvernement pour l'implantation de centres de dépistages massifs. Lesquels permettent aujourd'hui de cartographier l'épidémie sur toute l'étendue du territoire national, de détecter à temps la maladie et de permettre une prise en charge précoce de celle-ci.

Toutefois, les membres du MMG ont déploré la facturation de ces dépistages dans certaines structures sanitaires privées de la capitale, voire même publiques, selon certaines indiscrétions. Une pratique qui, selon eux, n'encourage pas les populations à se faire dépister.

" Si le test de dépistage est payant, les populations ne pourront plus se faire dépister; ni aller à l'hôpital se faire soigner de toute autre maladie que le Covid-19, d'autant qu'il leur faudra d'abord payer le test Covid. En conséquence, elles opteront pour l'automédication. Nous appelons donc à la vigilance du Comité de pilotage (Copil) et de riposte contre le coronavirus face à certaines cliniques qui font payer les dépistages aux patients venus se faire ausculter pour d'autres pathologies ", a souligné Habib Vivien Tchinga Gnimba, président



Les membres de l'ONG "Mouvement Mon Gabon" lors de leur point-presse à Libreville.

En l'absence d'un vaccin contre le coronavirus, les dépistages massifs sont parmi les moyens les plus efficaces de prévention contre le Covid-19. Leur gratuité devrait

être effective afin d'optimiser la prise en charge précoce de la maladie en cas de positivité et d'une réelle prise de conscience dans le cas d'une négativité.

"Agir" s'invite à la bataille

Charly NYAMANAGOY BOTOUNOU Libreville/Gabon

REEE en pleine crise sanitaire causée par la pandémie de nouveau coronavirus, l'Association gabonaise d'incitation à la responsabilité (Agir) ne cesse de multiplier les descentes sur le terrain. Préoccupés par la menace qui pèse sur les vies humaines en cette période, les membres de cette structure associative ne ménagent pas leurs efforts dans la lutte contre le Covid-19, à travers une sensibilisation appuyée sur le respect des gestes barrières, le port du masque et sa distribution dans les espaces publics à travers le Grand Libreville. Récemment, la présidente de cette ONG, Rosalie Rosine Nze Ndong, et les membres du bureau se sont retrouvés à Akanda. Notamment, à l'Hôtel de Ville de cette commune, à la mairie du 2e arrondissement, puis au marché de ladite cité. Sur ces différents sites, les membres d'Agir ont procédé à la remise des masques, à la sensibilisation et la désinfection des bâtiments des ad-



La présidente de l'association Agir, Rosalie Rosine Nze Ndong, en pleine sensibilisation au marché d'Akanda.

ministrations précitées. " C'est notre manière à nous d'accompagner les pouvoirs publics dans la lutte contre la Covid-19, conformément à la vision de l'association, résumée dans le slogan de celle-ci: agir à mon niveau ", a déclaré dame Rosalie Rosine Nze Ndong.

Il faut souligner qu'avant la commune d'Akanda, les membres d'Agir ont également manifesté le même élan de solidarité dans les communes de Ntoum et d'Owendo. "Nous comptons couvrir l'ensemble du Grand Libreville, en sillonnant tous les quartiers et toutes les administrations ", a indiqué la présidente d'Agir.

Le Sypross en guerre contre le Covid-19

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

E syndicat des professionnels de la CNSS a obtenu, ✓le 29 juin dernier, la levée de la sanction qui suspend ses activités. Il s'agit d'une mesure prise par la direction générale de cet organisme il y a deux ans. Aussi, pour marquer cette reprise d'activités qui intervient par ailleurs en période de crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19, les responsables dudit syndicat ont voulu joindre leurs efforts à la lutte menée contre cette maladie. Notamment en procédant à la remise, hier, au siège de la Cosyga (Confédération syndicale gabonaise), d'un important lot de masques aux retraités et agents de la Caisse nationale sécurité sociale (CNSS). L'objectif de cette action était, selon le président du Sypross, Richard Ndi Bekoung, de "répondre à l'appel à la solidarité nationale lancé par le président de la République Ali Bongo Ondimba dans le cadre de la lutte contre la Covid-19 au Gabon. Nous avons



Le président du Sypross, Richard Ndi Bekoung, remettant symboliquement un lot de masques au président du syndicat national des retraités (Synaret), Edouard Nguema (g).

donc voulu apporter notre modeste contribution à cet élan de solidarité " . Avant d'expliquer le choix des retraités comme principaux bénéficiaires: "les retraités sont les personnes du troisième âge. Lesquelles seraient du point de vue des spécialistes, les personnes les plus vulnérables au Covid-19. C'est pourquoi, nous avons donc, à travers ce geste, voulu les aider à se protéger ", a précisé Richard Ndi Bekoung.

Une action appréciée à sa juste

valeur par le président du syndicat national des retraités (Synaret) Édouard Nguema. " Je remercie le Sypross pour avoir pensé à une catégorie de personnes très faibles en ces temps difficiles (...) . Que le Sypross continue sur cette lancée", a-t-il encouragé.

Notons qu'en marge de cette action et pour redorer son blason après cette longue période de pause, le Sypross prévoit très vite de se lancer dans une vaste campagne de redynamisation de sa base.